
                                               LETTRE D’INTENTION 

                                        

                                                                                                                                              Nancy, 29/08/2023 

 

 

 

Chers collègues et membres du conseil d’administration de la S.I.M.S, 

 

Je me permets de vous adresser la présente lettre d'intention pour poser ma candidature au 

renouvellement du conseil d'administration de S.I.M.S. Étant engagé et en phase avec les actions de 

la S.I.M.S dans le domaine de l’enseignement et recherche, je suis convaincu que je pourrais apporter 

une contribution à l'équipe. 

Mon intérêt à cette candidature découle de l’accueil chaleureux et du soutien que j’ai eu des 

membres de la S.I.M.S dès mon arrivée en France. Je suis toujours admiratif de la bienveillance et la 

qualité scientifique des actions entreprises par la société.    

Je suis actif dans la formation et dans l’enseignement, non seulement au sein du Service d’Imagerie 

Guilloz du CHRU de Nancy où je suis affecté mais également lors des congrès et formations 

nationales et internationales. En particulier, depuis mon adhésion à la S.I.M.S en 2013, j’ai contribué 

à multiples éditions du congrès thématiques de juin avec des présentations et une dizaine de 

chapitres écrits. Sans oublier des participations à la journée recherche et au comité scientifique du 

congrès de Juin. Par ailleurs, j’ai également participé à l’organisation du 46ème atelier d’échographie 

de la S.I.M.S sur la thématique « Main et poignet » qui a eu lieu en 2022. J’aimerais souligner 

également mon activité de recherche qui porte essentiellement sur 3 axes : l’imagerie dynamique, les 

techniques avancées pour la caractérisation tumorale et des applications avancées en scanner 

(algorithmes de reconstruction, réduction des artéfacts métalliques, ultra-haute résolution, etc). 

Auteur d’une centaine d’articles scientifiques publiés, je suis attaché au développement de la 

recherche en Imagerie ostéoarticulaire. Je me suis particulièrement impliqué dans la promotion de 

projets multicentriques, le dernier en date, l’étude « Bone tumor imaging – report and data system – 

multicentric » (BTI-RADSm) avec la participation d’une dizaine de services spécialisés en oncologie 

ostéoarticulaire en France et en Suisse et l’inclusion de plus de 1000 patients.  

En tant que membre du conseil, je souhaiterais contribuer aux actions de la  S.I.M.S dans la formation 

des radiologues ostéoarticulaires et dans la promotion et soutien des études scientifiques 

multicentriques porteurs. Ces actions sont à mon sens indispensables pour la diffusion de l’expertise 

et les valeurs de notre société.  

Je vous remercie de l'attention que vous porterez à ma demande et je me réjouis de la possibilité de 

travailler avec vous. 

Cordialement, 

  

Pedro Teixeira 


